

平成 30 年 7 月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室 ニュースレター No. 147

中予地域の認知症家族の集いは毎月第 2 月曜日午後 1 時～3 時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1 階です。なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be 1 階「夕やけこやけ」で毎週金曜日午後 1 時半から 2 時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月 1 回第 2 火曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ」を開催しています。

夢物語

平成 30 年 5 月 30 日「夢物語」がセンターに登場しました。今回も 2 部構成、前半後半に分かれ、90 分公演していただきました。テレビ愛媛の番組「ますあつ」の取材もあり、センター長の話しとともに「夢物語」代表後藤さんのインタビューも 6 月 17 日に放映されました。ちなみにこの日はえがおネットワークのプログラム詩吟の模様も合わせて取材、放映されています。You Tube でも見られます。みなさん一度チェックしてみてください。「夢物語」次回は、8 月 29 日の予定です。



鈴木教室フラダンス

平成 30 年 5 月 31 日「鈴木教室フラダンス」が来て下さいました。髪をカットされた鈴木先生は、風貌もさらに日本人離れ、ハワイ感満載で、私たちを一瞬のうちにハワイに連れて行って下さいました。夏の本格シーズンに向けて、新作のダンスや定番のダンスを織りませた構成で、みんなで踊っていました。次回は 8 月 23 日砥部病院夏祭りに出演予定です。



畑でできたタマネギを販売しました。今年もすてきな出来映えで、売り子さんも大張り切り!! あっという間に完売しました。500 円持ってセンター長も買いにきてくれました。



済美平成中等教育学校三線同好会演奏会

平成 30 年 6 月 16 日恒例の三線演奏会がありました。済美平成中等教育学校三線同好会は、年間 10 箇所ボランティアで演奏会に行き、本年愛媛県知事表彰を受けたとのこと。いつもありがとうございます。同好会会員さんも増え、迫力ある生演奏で、懐メロから冬季オリンピックのテーマソングまで幅広いプログラム、生徒さん手作りの歌詞カード、折り鶴のプレゼントと私たちを感動させていただきました。7 月は、22 日にクラシックコンサート、31 日夏のえがおの音楽隊ライブを予定しています。お楽しみに。



認知症疾患医療センターの活動

平成 30 年 6 月 13 日 DSTo-be にて事例検討会を開催致しました。伊予訪問看護ステーションから事例提供いただき、畑でとれたジャガイモを焼きコロッケにしてもらい、食べ、話し合いも盛り上がり参加者の方に好評でした。その他 6 月は在宅介護研修センター、久万高原町地域包括ケア推進会議、松山認知症ネットワーク、2 回学会に参加しました。また 3 日に愛媛新聞に記事が掲載されていた伊予市にあるグループホーム「土香里」ホテル祭りに、イベント参加してきました。



くまのつぶやき



かわいい靴がきれいにセンターの玄関に並んでいます。今年も麻生小 4 年生が来訪してくれました。クイズや歌、けん玉の他、今年は腕相撲大会をしてくれたグループがありました。10 歳対 102 歳対決！では、年齢差 92 歳、なんと 102 歳が勝利し、こどもたちがこころから驚き、歓声をあげる姿にセンターの方も満面笑顔でした。ありがとうございます。来年も待ってます。

砥部病院高齢者こころのケアセンター 相談室（文責 武田）

相談員：青木（176）・中平（512）・武田（516）・菊地（517）

お気づきの点がありましたら、ご連絡ください。